

# Visites officielles à l'occasion de la foire

À l'occasion de la foire de Grillon, dimanche, Jean-Marie Roussin, vice-président du conseil départemental de Vaucluse, représentant le président Maurice Chabert, a été accueilli à la maison Milon par le président du Deltalab (Espace de prototypage et d'innovation numérique), avec Bernard Grosnat, professeur émérite de l'Université de Paris I et ancien recteur d'académie. L' élu départemental a découvert les prototypes du développement du réseau Lora.

Le maire a longuement échangé sur les énergies naturelles avec le nouvel et prestigieux adhérent Jean-Paul Bibérian, physicien de

renommée internationale, Claude Raynaud et François Bunner, ainsi que tous les membres actifs du Deltalab dont Roland Icard, président de l'institut de recherche "Eole-Handisport" de la Cité du Vent.

Ainsi lors de ces portes ouvertes, à l'occasion de la foire de Grillon, de nombreux contacts ont pu être établis avec des personnels hors département, de l'Éducation nationale et des séniors, futurs habitants dans la région, issus de bureaux d'études de recherche et de développement.

À la suite de ces visites une réunion au conseil départemental de Vaucluse va être programmée.



Une réunion utile pour le développement du village.

